

生徒会だより第10号が発行されました!

今日、生徒会だより第10号が発行されました。読んでいてとても心温まるものでした。内容としては、中体連について思うこと、プール授業について、7月専門委員会で行った取組確認が書かれていました。そして最後のイラストは生徒会長をモデルにした学校生活の様子でした。これらを読むと、冒頭に述べたとおり、心が温まります。それは、書いた人の温かい人柄が伝わってくるからです。庶務という立場で学校生活の色々な場面に着目し、学校生活をよりよくするために、「〇〇して!」ではなく、優しい視点で語りかけています。だから読み手の気持ちも穏やかになります。

全校生徒の皆さんも、このたよりを読んで、優しい気持ちで学校生活を送ってくれるとよいです。

生徒会だより

第10号 7月19期生徒会
庶務

中体連開始です!!

太西の「運動部104回」の最後の引退をかけた華いオムが始まりました。今行われている結果は負けて引退してしました部活もあるが勝ち残った部活、そして筑前大会出場を掛けて戦おうとしている部活があります。

しかし、こういった中で試合が行われているのも、先生方、保護者の方、審判の方々、そして僕により、周りにいる仲間達の支えで試合ができています。

3年生 は特に感謝の気持ちをもって後輩に最後の最後までやりぬく為、「あきらまのびい巻」を後輩に残しましょう!

1,2年生 は先輩の「カゴイイ巻」を見て目標をまず「先輩達のようになる」という気持ちを持って頑張ってください!

新チームになった部活もあると思います。しかし、今がチャンスだと思い、頑張ってください!

念願のプールの授業!!

今週からプールの授業が始まりました。今回はプールの授業で気をつけて欲しいことを紹介します。

- ・うさげない (命に関わる授業です。景色対にうさげない指示を聞くようにしましょう!)
- ・シャワーを必ず浴びる
 - ・最初: はりやう、けをとるため
 - ・最後: 塩素をとるため
 (意味があるので、しっかり浴びましょう!)

以上のことに気をつけて
プールの授業に取り組みしましょう!

〈7月専門委員会〉

<p>学級委員会</p> <p>【取り組み】 常時活動「私語」注意</p> <p>【目的】 授業中の私語を減らすことで、授業中を静かに集中できる時間にするため。</p> <p>【期間】 7月中</p>	<p>学習委員会</p> <p>【取り組み】 常時活動</p> <p>【目的】 2週間1日、授業・反応の様子を先生に聞き、委員がクラスに報告する。</p> <p>【期間】 7月中</p>
<p>文化委員会</p> <p>【取り組み】 特別活動「ポッポアングラス」</p> <p>【目的】 オス入の本をポッポを作って紹介することで本に興味を持ってもらうため。</p> <p>【期間】 7月1日(月)~7月2日(金)</p> <p>【提出日】 7月12日(金) → クラス文化委員に提出</p>	<p>生活委員会</p> <p>【取り組み】 常時活動「扇周機スリッパ管理」</p> <p>【目的】 扇周機: 消し忘れが7割以上、管理を徹底</p> <p>【期間】 7月中</p>
<p>保給委員会</p> <p>【取り組み】 Happyハッピー100%</p> <p>【目的】 100%を目指そう!</p> <p>【注意】 冷たいハンカチを持ってきて、食中毒を予防しましょう!</p>	<p>美化委員会</p> <p>【取り組み】 フックス掛け前後の準備 day</p> <p>【お知らせ】 委員は、7月16日の朝8時まで学校に来て、机の椅子を教室に並べてください!</p> <p>【期間】 7月12日、17日(土)</p>

図書室が静かになろう!